

## **MOCIÓN QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘FUNDACIÓN TOMÁS FERRO’**

Los cartageneros podemos sentirnos orgullosos de contar en nuestro municipio con la Fundación Tomás Ferro, centro experimental agrícola de investigación tutelado por la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica de la UPCT, que se encuentra ubicado en la diputación de La Palma.

Dicha entidad fue constituida por vía testamentaria, con fecha 23 de noviembre de 1983, como Fundación Cultural Privada, otorgada por D. Tomás Ferro Navarro ante el que fuera notario de Cartagena, D. Miguel Cuevas Cuevas.

Fundación en la que D. Tomás Ferro Navarro dejó en su testamento abierto del 1 de Mayo de 1979 ante el ilustre notario de Cartagena, Don Manuel de Codes y Cangas, siendo albaceas del mismo Don Isidoro García Ráez y Don Juan Oliva Cervantes, que tendría como objetivo principal la concesión anual de becas para estudios de investigación y desarrollo con la agricultura, o la concesión de premio o premios anuales a tesis y estudios superiores relacionados a temas agrícolas.

La Fundación inició su recorrido un 23 de noviembre de 1983 en la que se designó su primer patronato, cuyo fundador D. Tomás Ferro integró la figura del alcalde de Cartagena, presidente de Comunidad de Regantes del Campo de Cartagena y tres agricultores, provenientes de las diputaciones de Pozo Estrecho, La Palma y La Puebla.

Este primer patronato constituido en noviembre de 1983 por los entonces albaceas Isidoro García Ráez y Juan Oliva Cervantes, el alcalde de Cartagena Juan Martínez Simón, Fulgencio Rosique Navarro por la Comunidad de Regantes y los agricultores Leandro González Murcia y Julio Bastida León, inició su singladura con un capital social de 3.600.000 pesetas y varias parcelas de terreno agrario que suman unas 28 hectáreas.

En años posteriores, 1998 y primeros del 2000, siguiendo criterios atribuidos por la Fundación, se establecen convenios con la UPCT por los que se les concede por un tiempo las instalaciones de la fundación y determinadas hectáreas de terreno, que hoy suman hasta 10, para el desarrollo de actividades de investigación relacionadas con la tecnología agroalimentaria.

En vista de lo anteriormente expuesto, y dado que el próximo año se conmemorará el cuarenta aniversario de la Fundación Tomás Ferro con su importante labor y colaboración con la UPCT, añadiéndose el hecho de que nuestro Ayuntamiento es patrono de la Fundación estando representado por la Alcaldía, consideramos como acertado la colocación de una placa conmemorativa de esta efeméride, que contenga las personas que la hicieron posible.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno local, representado esta vez por su alcaldesa en la Fundación, llevar a la próxima convocatoria del Patronato el siguiente punto del día:

"La instalación de una placa conmemorativa del 40 aniversario de constitución de la Fundación Tomás Ferro en La Palma en la se recojan los nombres de las personas fundadores del patronato en 1983: D. Juan Martínez Simón, D. Fulgencio Rosique Navarro, D. Isidoro Garcia Ráez, D. Leandro González Murcia, D. Miguel Saura García, D. Julio Bastida León y D. Juan Oliva Cervantes".

Cartagena, a 19 de abril de 2022

Fdo. José López Martínez  
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán  
Concejal Grupo Municipal MC

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**



